

鹿児島県代協「子ども110番の家」アンケート結果について

※ 昨年「子ども110番の家」にご登録いただいた会員様に、アンケートを実施しました。（平成30年3月16日実施）

◎ アンケート実施会員 44件

◎ アンケート回答会員 34件

アンケート内容	あり	なし	詳細
① 子どもが助けを求めてきましたか？	1	33	<ul style="list-style-type: none">・中学生が自転車通学中、荷台用のゴムがほどけ車輪に巻きつきチェーンに絡んだまま走行し、チェーンを固定するロムが外れ走行に支障をきたした。・学校で声かけや遭遇時の話を聞いた子どもがイメージして事務所に立ち寄った。・助けを求めて来た事はないが、店内に入って来て挨拶をしていった事はある。
② 通学路上で子どもが犯罪・不審者に声をかけられたなど聞いたことがありますか？	3	31	<ul style="list-style-type: none">・国分中央で声かけ、写真を撮るという事案があった。・一度だけ声をかけられたとの話を聞いたことがある。
③ 委嘱を受けて小学校からの行事など参加を求められましたか？	6	28	<ul style="list-style-type: none">・運動会・お礼の式・警察の女性隊の講演会で参加要請があり、出席しました。・入学式に行きました。・不審者訓練の参加依頼あり、参加しました。・行事に参加して子ども110番の家の紹介をしていただきました。・何回か参加しています。
④ のぼり旗、ふうたくんのステッカーなどの破損はありませんか？	6	28	<ul style="list-style-type: none">・ステッカーは日焼けして色あせてしまいました。・のぼり旗が破けてしまいました。（2件）・台風の際、破損がありました。・のぼり旗が破損しています。複数枚頂きたいですが。・2枚頂いて、8ヶ月位でボロボロになり、2枚目使用中。
⑤ その他ご意見など	5	29	<ul style="list-style-type: none">・のぼり旗などで地域にアピールできていると思います。・のぼり旗はもらっていません。・出水警察署からは、のぼり旗や委嘱状を頂いておりませんので、ステッカーだけでは周辺の住民からの認知度があまり高くない気がします。・子ども達への幅広い対応が必要ですね（犯罪だけでなく）・通学路に店舗がある為、日頃から店舗前で登下校等に挨拶をしたりしていると、子どもたちもいざという時に、店内に逃げ込みやすいのではないかと思います。